

Ein Platz für den Austausch

Schwätzbänke eingeweiht

EMMENDINGEN (derg). Ein nettes Wort und einfach zuhören können Wunder wirken. Und vielleicht ergeben sich bei solchen Gelegenheiten auch Bekanntschaften. Dabei können die „Schwätzbänke“ helfen, die zu Begegnungen und Gesprächen von Menschen jeden Alters einladen. Direkt neben dem Teich im Emmendinger Stadtgarten sowie im Vier-Bänke-Park im Stadtteil Bürkle-Bleiche wurden jetzt solche Bänke vom Vorstandsteam des Emmendinger Stadtseniorenrats eingeweiht. Wer sich auf eine solche Bank setzt, signalisiert: Ich habe Lust, zuzuhören und Lust, zu erzählen oder einfach Menschen eine Frage zu stellen. Der Stadtseniorenrat hat bereits seit Anfang September vergangenen Jahres diese inzwischen landesweite Idee aufgegriffen, was auf positive Resonanz stieß. „Ich habe längere Zeit in Japan gelebt, die Gesprächsthemen sind auf der ganzen Welt sehr ähnlich“, bekräftigte Vorstandmitglied Cornelia Grüner.



BZ-Leserin Dorothea Nusser-Schüz fand bei ihrer Fotopirsch gleich die ersten Damen im Emmendinger Stadtgarten nutzen.